

Leserwahl der „AUTO BILD allrad“

MAZDA CX-5 IST ALLRAD-AUTO DES JAHRES

- **Gewinner der Importwertung bei Geländewagen und SUV bis 40.000 Euro**
- **Hervorragender vierter Platz in der Gesamtwertung**
- **Leser würdigen SKYACTIV Technologie und KODO Design**

Leverkusen, 21. März 2013: Der Mazda CX-5 gehört zu den Allrad-Autos des Jahres 2013. Bei der Leserwahl der „AUTO BILD allrad“ erhielt der kompakte Mazda Crossover von allen Importfahrzeugen in der Kategorie Geländewagen und SUV von 25.000 bis 40.000 Euro die meisten Stimmen. In der Gesamtwertung dieser Kategorie landete der im Frühjahr 2012 eingeführte CX-5 hinter drei deutschen Wettbewerbsmodellen auf einem hervorragenden vierten Platz. Damit würdigten die Leser der Fachzeitschrift die Eigenschaften des Kompakt-SUV, das als erstes Mazda Modell im neuen KODO Design gestaltet wurde und dank der innovativen SKYACTIV Technologien Klassenbestwerte bei Verbrauch, Emissionen und Fahrzeuggewicht aufstellt. Insgesamt standen 151 Fahrzeugmodelle in zehn Kategorien zur Wahl; an der Online-Abstimmung nahmen mehr als 105.000 Leser teil. Erst vor kurzem hatte der CX-5 beim Leserpreis des Fachmagazins „Autoflotte“ die Importwertung der SUV-Kategorie für sich entschieden.

Als Vorreiter einer neuen Generation von Mazda Modellen verfügt der CX-5 über neu entwickelte SKYACTIV Benzin- und Dieselmotoren, die dank einer Vielzahl innovativer Maßnahmen ein Höchstmaß an Effizienz mit dem typischen Mazda Fahrvergnügen verbinden. So beläuft sich der Kraftstoffverbrauch des CX-5 in der SKYACTIV-D Dieselmotorisierung mit 110 kW/150 PS und Frontantrieb auf lediglich 4,6 Liter je 100 Kilometer, was CO₂-Emissionen von 119 g/km entspricht. Fahrwerk und Karosserie wurden im Rahmen der SKYACTIV Technologieoffensive ebenfalls von Grund auf neu entwickelt und leisten einen entscheidenden Beitrag zum geringen Fahrzeuggewicht. Dabei gewährleisten sie zugleich maximale Crash-Sicherheit sowie hohe Fahrstabilität und Agilität. Mazda bietet den CX-5 mit je zwei Diesel- und Benzinmotoren sowie mit Front- und Allradantrieb zu Preisen ab 23.890 Euro an.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de